

Une opération internationale de trafic de drogue démantelée dans l'est de Cuba



o

La Havane, 21 mai (RHC) Le ministère cubain de l'Intérieur (Minint) a déclaré ce dimanche qu'une opération de trafic de drogue a été démantelée dans la province orientale de Holguin.

Au total, 17 conteneurs contenant 340,7 kg de marijuana ont été saisis par le ministère de l'Intérieur au nord de la municipalité de Banes, dans la province d'Holguin, grâce à la coopération entre les troupes frontalières de l'île et les garde-côtes nord-américains.

Le 18 mai, un appel téléphonique du septième district des garde-côtes de Miami les a informés de la présence, à cinq miles au nord de la province susmentionnée, d'un bateau avec deux membres d'équipage à bord et deux moteurs hors-bord, soupçonné de trafic de stupéfiants.

Deux unités de surface de la Garde côtière ont été dépêchées sur les lieux et ont détecté la cible incriminée ; elles ont commencé leur poursuite et quelques minutes plus tard, on a observé le lancement de paquets du bateau dans la mer.

Les drogues jetées à la mer ont été sécurisées et le navire des garde-côtes américains dans la zone a été contacté et a informé la partie cubaine que le navire en infraction avait été intercepté par les garde-côtes américains et coulé par son équipage.

Les contrevenants ont été arrêtés par les autorités nord-américaines et les conteneurs sécurisés ont été remis à la garde opérationnelle provinciale, qui poursuivra l'enquête afin de recueillir et de fournir les preuves nécessaires.

Ceci ratifie la volonté politique de Cuba de tolérance zéro face au phénomène mondial du trafic illicite de stupéfiants, tout en confirmant l'importance que l'État attache à la coopération internationale pour faire face à cette grave menace pour la sécurité des pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323287-une-operation-internationale-de-traffic-de-drogue-demantelee-dans-lest-de-cuba>



Radio Habana Cuba